

19.06.2021 - 22:55 Uhr

Mille Miglia 2021 - Tag 4: Bologna nach Brescia Zieleinfahrt!



Geschafft! Team Hauser-Härtsch jubelt in Brescia

Guten Tag

In Bologna geht es erst um 9.45 Uhr wieder los Richtung Brescia, somit konnte das Team wieder genügend Kräfte sammeln für die letzte Etappe. Diese führt über Modena, Reggio Emilia, Mantua (Heimatstadt von Tazio Nuvolari), Verona, Sirmione und zurück nach Brescia. Das waren über 1850 km mit vielen Herausforderungen, Teamgeist und noch mehr Glücksgefühlen.

Im Anhang senden wir Ihnen das sechste Video der Mille Miglia 2021.

Weitere Infos zur Mille Miglia 2021 unter www.1000miglia.it

Das Video können Sie unter <https://vimeo.com/565029935> anschauen und herunterladen.

Mille Miglia 2021 Team Hauser - Härtsch

Thomas Hauser

c/o Jakob Hauser AG - autohauser

Postfach 950

4800 Zofingen

Medieninhalte



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956. Müde, aber glücklich im Ziel!



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956. Sogar am Kirchturm hängt ein Mille Miglia-Plakat.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956. In flotter Fahrt geht es Richtung Ziel.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956. Auch die Polizia ist sportlich unterwegs.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100064457/100872949> abgerufen werden.